



**Genossenschaft Konkordia
Winterthur**

Unendlich traurig haben wir Kenntnis vom Ableben unseres früheren Präsidenten erhalten.

Martin Schnyder

19. Januar 1938 bis 24. September 2022

Während vielen Jahren hat er mit grossem Einsatz als Präsident die Genossenschaft Konkordia Winterthur geleitet. Nach seinem Rücktritt wurde es ihm nun leider nicht vergönnt seinen Ruhestand zu geniessen. Wir verlieren in Martin Schnyder einen freundlichen und hilfsbereiten Mitmenschen. Wir sind ihm für sein Engagement sehr dankbar und werden ihn immer in bester Erinnerung behalten.

In stiller Trauer:

Vorstand Genossenschaft Konkordia

Der Trauergottesdienst findet am Dienstag, den 4. Oktober 2022,
14.00 Uhr in der Mattenbach-Kirche Herz Jesu in Winterthur
statt.